



Art et citoyenneté pour les 3e

publié le 07/12/2015

Entre découverte du patrimoine artistique local et liberté d'expression.

Tous les élèves de 3e se sont rendus récemment à Niort dans le cadre du **projet "Art et Citoyenneté : s'exprimer dans le monde d'aujourd'hui"**.

Ils ont pu découvrir les peintures et graff réalisés sur des façades du centre ville, dans le cadre du **Festival de Street Art "Le 4e Mur"**. C'est Eric Surmont, responsable du festival et de la Winterlong Galerie qui leur a servi de guide.

Ils ont également rencontré des bénévoles d'**Amnesty International**, Marie-Andrée Vallade et Christian Chaigne, qui leur ont présenté leur association, ses objectifs et les actions mises en oeuvre pour défendre les droits de l'homme et la liberté d'expression partout dans le monde.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.